

La musique classique, c'est quoi ?

Une musique « savante »

La musique classique se différencie de la musique populaire. C'est une musique « savante » : elle est pensée, construite et très travaillée.

Une musique écrite

La musique classique est toujours écrite. Elle se transmet sur des partitions. On connaît ainsi le nom du compositeur.



Les instruments

Les orchestres de musique classique réunissent surtout :



Des instruments à cordes

(violin, violoncelle, contrebasse, piano...)



Des percussions

(timbale, cymbale...)



Des bois

(basson, clarinette, hautbois)



Quelques cuivres

(cor, trompette et trombone).



Une musique construite

Les morceaux de musique classique sont souvent construits selon des modèles. La plupart du temps, ils sont composés de 3 à 4 parties, appelées « mouvements ».

De grands compositeurs

Certains compositeurs de musique sont restés très célèbres, comme Mozart, Beethoven, Bach, Vivaldi, Chopin... La plupart ont vécu au XVIII^e (18^e) et au XIX^e (19^e) siècle.

Leur musique était souvent jouée dans des églises ou dans des châteaux.

Mozart



Chopin



Dico

Se différencier : être différent.

Populaire : ici, joué par le peuple dans la vie de tous les jours ou lors de fêtes.

Partition : ici, cahier sur lequel est écrite la musique.